



Josué Alejandro Roblero Díaz

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Controles de Lectura

Antropología Médica I

PASIÓN POR EDUCAR

1°

“A”

Comitán de Domínguez Chiapas a 28 de junio de 2023.

Síndrome de Ailiación cultural atendidos por médicos tradicionales.

Se dice que los conceptos teóricos de la epidemiología sociocultural para estudiar los síndromes de Ailiación cultural que son atendidos por médicos tradicionales en la ciudad de Taxco, Guerrero, México.

Una definición de epidemiología sociocultural se hace explícita en los comentarios de Menéndez, en donde se señala que debe basarse en la articulación y complementación entre la antropología médica y la epidemiología a partir de ambas disciplinas y no solo a partir de una de ellas en forma exclusiva y dominante.

Como se observa, el término de epidemiología sociocultural es relativamente reciente, ya que fue postulado a principios de los años ochentas: "Como parte de ese proceso el término de epidemiología sociocultural fue postulado en 1981 por el grupo Girard de Québec.

Por otra parte, el síndrome de Ailiación cultural hace alusión a un término derivado de la corriente de antropología colonialista para referirse a las enfermedades que poseen los modelos médicos de diversas partes del mundo, diferentes al científico occidental. Encierra una connotación de menosprecio al darles un carácter poco racional con una interpretación

Enfermedades Tradicionales: culturales. Susto, empacho, mal de ojo, celda de mollera, disenteria y anginas, conceptos de la dualidad frio-caliente - síndrome de Ailiación cultural.

El susto es padecimiento que viene de una sorpresa ya sea positiva o negativa por ejemplo un accidente o algo que no esperamos, por tal motivo al momento del evento el cuerpo suelta una energía que también se conoce como desquance se seca la boca tiemblan las piernas o el cuerpo se debe expulsar al momento esa energía nociva para la salud y se expulsa de la siguiente manera a través ir a orinar, comer un bolillo seco, tomar un té amargo o en su caso tomar en cerveza esto gritara que sufras este padecimiento como es el susto pero te es al momento del suceso.

- El enfermo sufre la pérdida del alma o bien queda debilitado y puede padecer otros procesos morbosos. Su alta peligrosidad hace necesaria una pronta y efectiva atención, la cual se basa en diversos procedimientos terapéuticos, en los que se contemplan limpias, sahumerios, baños masajes y complicadas limpias, sahumerios, baños masajes y complicadas ceremonias, además de la administración de preparados herbolarios por vía oral e inclusive, por vía rectal.

El concepto de Encuentro interhumano En Pedro Lain Entralgo: una reflexión Necesaria.

Se desarrolla una interpretación sobre el núcleo reflexivo que fundamenta, en el filósofo español Pedro Lain Entralgo, la cuestión de la pregunta por el otro, interrogante que se sitúa en el centro de su interés teórico y práctico y que impregna, como contenido transversal, el conjunto de su obra. Se enfoca de modo particular en el concepto de encuentro interhumano, tematizado especialmente en la obra Teoría y Realidad de Otro.

Destaca la particular importancia de los otros en la construcción de lo que somos en los niveles de expresión, percepción y postura y valoriza la concepción de ser-con característica del ser de lo humano.

Igualmente concede importancia al análisis de los conceptos de objetividad, personalidad y proximidad en la construcción de lo Lain denomina nosotros en el marco de una ética de la convivencia. Destaca igualmente la vigencia del pensamiento del autor para la lectura del tiempo presente.

Se dice que no cabe duda que los actuales contextos de irrupción de lo no esperado, de otredad inquietante y de percepción del diferente como amenaza

La antropología y la práctica clínica: ¿una complementariedad inesperada?

Las ciencias naturales y las ciencias sociales muchas veces se ven como opuestas.

Las ciencias naturales se basan primordialmente a una visión clásica del método científico para resolver dudas grandes acerca de la naturaleza humana, mientras que las ciencias sociales muchas veces toman un abordaje más flexible para explorar.

Las ciencias naturales basan sus aplicaciones en lo que está ocurriendo a nivel microscópico en el cuerpo y su manifestación a nivel macro, mientras que las ciencias sociales se enfocan en las características y dudas comportamiento humano como la altura, la socialización, la política y la economía.

Cuando se tiene una visión que las ciencias sociales tienen un abordaje separada de las de ciencias naturales, estamos perdiendo una gran oportunidad de resolver los problemas más grandes de la humanidad.

Algunos ejemplos incluyen la inseguridad alimentaria, la ineffectividad de comportamientos de concentración y las brechas en acceso a la salud.

Por lo general, aplicación de las ciencias sociales como la antropología y la sociología está bien establecida en la salud.

Bibliografía

Amparo Holguín, V. M.-F. (2019). EL CONCEPTO DE ENCUENTRO INTERHUMANO EN PEDRO LAÍN. *EL CONCEPTO DE ENCUENTRO INTERHUMANO EN PEDRO LAÍN*, 15.

Licda. Sasha de Beausset Aparicio, M. (2013). La antropología y la práctica clínica: ¿Una complementariedad inesperada? *La antropología y la práctica clínica: ¿Una complementariedad inesperada?*, 1.

Urióstegui-Flores, A. (2015). Síndromes de filiación cultural atendidos. *Síndromes de filiación cultural atendidos*, 12.

ZollaC, L. X. (2009). Enfermedades tradicionales: culturales (susto, empacho, mal de ojo, caída de. *ANTROPOLOGÍA MÉDICA*, 44.